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ASAMBLEA CANTONAL DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA Y CONTROL 

SOCIAL DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO 

MUNICIPALIDAD DE AMBATO 

 

ACTA No. ACPCyCS-GADMA-SE-2023-01 

 

En la ciudad de Ambato, el miércoles dieciséis de agosto de dos mil veintitrés, en el 

Auditorio del GAD Municipalidad de Ambato, siendo las quince horas, se instala la 

Sesión Extraordinaria de la Asamblea Cantonal de Participación Ciudadana y Control 

Social del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipalidad de Ambato, para el 

conocimiento del cálculo definitivo de ingresos 2024, convocada por el señor Luis 

Manobanda, Alcalde Subrogante de Ambato y Presidente Subrogante de la Asamblea 

Cantonal de Participación Ciudadana y Control Social del Gobierno Autónomo 

Descentralizado Municipalidad de Ambato, mediante convocatoria pública (Anexo 1 - 

Convocatoria), realizado la publicación en la página web del GAD Municipalidad de 

Ambato www.ambato.gob.ec con fecha miércoles 09 de agosto de dos mil veinte y tres   

(Anexo 2 – Convocatoria en Página Web), publicación en Facebook e Instagram del 

GAD Municipalidad de Ambato el lunes 14 de agosto de dos mil veinte y tres  (Anexo 3 

– Publicación Fanpage e Instagram del GAD Municipalidad de Ambato); difundida 

a través del Diario El Heraldo el martes 15 de agosto de dos mil veinte y tres (Anexo 4 – 

Convocatoria en el Diario El Heraldo), y a los correos electrónicos dirigidos a los 

señores Miembros del Consejo de Planificación Participativa del GAD Municipalidad de 

Ambato; señores Concejales de Ambato, con fecha lunes catorce de agosto de dos mil 

veinte y tres, 13h20; señores Directores Departamentales, Empresas Públicas y Unidades 

adscritas de la Municipalidad, con fecha lunes 14 de agosto de 2023, 13h17 (Anexo 5 – 

Convocatoria mediante correo electrónicos), convocatorias mediante WhatsApp: a 

Miembros del Consejo de Planificación Participativa del GADMA, Presidentes de GADs 

Parroquiales del Cantón Ambato, representantes de las universidades del Cantón Ambato, 

Consejos Consultivos, Sector de Conectividad y Transporte del Cantón Ambato, 

representantes y presidentes del sector Cámaras, empresas y microempresas; Sector 

Salud, presidentes y administradores del   Sector de Red de Plazas y Mercados, 

comerciantes de los mercados, Colectivos Culturales y Organizaciones, Gobernadores de 

los Pueblos Indígenas y representantes de los cabildos y sector indígena de las Parroquias 

del Cantón Ambato; Representantes de las iglesias católicas y evangélicas del Cantón 

Ambato; representantes de Ligas Barriales del Cantón Ambato; directivos de los barrios 

del Cantón Ambato y moradores de parroquias del Cantón Ambato del nueve al quince 

de agosto de dos mil veinte y tres (Anexo 6 – Registros de envío de convocatoria por 

WhatsApp); se realiza a demás gestiones para la organización de la Asamblea Cantonal 

de Participación Ciudadana y Control Social del Gobierno Autónomo Descentralizado 

Municipalidad de Ambato, para el conocimiento del cálculo definitivo de ingresos 2024.  

Preside la Sesión Extraordinaria, Ing. Diana Caiza, Alcaldesa de Ambato y Presidenta de 

la Asamblea Cantonal de Participación Ciudadana y Control Social del Gobierno 

Autónomo Descentralizado Municipalidad de Ambato. Acompañan en la mesa directiva 

la Lcda. Patricia Shaca, Concejala de Ambato y representante del Concejo Municipal de 

Ambato al Consejo de Planificación Participativa del GADMA, Ing. Diego Chicaiza, 

http://www.ambato.gob.ec/
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Secretario de Gestión Estratégica y funcionario designado por la Alcaldía al Consejo de 

Planificación Participativa del GADMA, Ing. María Laura Pilamunga Directora 

Administrativa, funcionaria designada por la Alcaldía al Consejo de Planificación 

Participativa del GADMA, Lcdo. Óscar Alquiles Galarza, representante ciudadano por el 

Eje Económico Productivo al Consejo de Planificación Participativa del GADMA, Lcdo. 

Henry Díaz, representante ciudadano por el Eje de Desarrollo Humano al Consejo de 

Planificación Participativa del GADMA, Ing. Gonzalo Vargas, representante ciudadano 

por el Eje de Ordenamiento Territorial al Consejo de Planificación Participativa del 

GADMA; acompañan en la mesa técnica, Ing. Franklin Cañadas, Director Financiero del 

GADMA, Ing. Jhony Ortiz, Analista Financiero del GADMA. Se cuenta además con la 

presencia del Mg. Franklin Quishpe, Director de Planificación del GADMA y Miembro 

nato del Consejo de Planificación Participativa del GADMA, Ing. Sebastián Monar, 

Director de Obras Públicas, funcionario designado por la Alcaldía  al Consejo de 

Planificación Participativa del GADMA, Lcdo. Oswaldo Santa María, Presidente del 

GAD Parroquial de San Bartolomé de Pinllo y representante de los Gobiernos 

Parroquiales del cantón Ambato al Consejo de Planificación Participativa del GADMA; 

los señores concejales: Sr. Luis Manobanda, Vicealcalde de Ambato, Ing. Rumiñahui 

Lligalo, Concejal de Ambato, Abg. Sabina Gamboa, Concejal de Ambato, Econ. Diego 

Proaño, Concejal de Ambato, Abg. María José López, Concejal de Ambato, Lic. Carlos 

Ibarra, Concejal de Ambato; Directores Departamentales del GAD Municipalidad de 

Ambato: Ing. Karina Ullauri, Directora de Tránsito, Transporte Terrestre y Seguridad 

Vial del GADMA, Ing. Juan Gabriel Tintín Director de Avalúos y Catastros del GADMA, 

Lic. Alexandra Aguilar - Directora de Desarrollo Institucional y del Talento Humano, 

Ing. Sebastián Balarezo, Director de COMSECA, Ab. Fabio Monar, Jefe de la Unidad de 

Justicia; Funcionarios del GADMA y Unidades Desconcentradas y Empresas Públicas: 

Ing. Miguel Barrionuevo, Técnico del GADMA, Ing. Cristina Montero, Técnico del 

GADMA, Emilia Garcés, Técnico del GADMA, Ing. Susana Jara, Directora Financiera 

de EP-EMAPA-A, Ing. Patricio Mayorga, Técnico del GADMA, Ing. María José Soto, 

Técnico de Tránsito, Transporte Terrestre y Seguridad Vial del GADMA, Juan Rubén 

Vargas, Técnico de Tránsito, Transporte Terrestre y Seguridad Vial del GADMA, Eliana 

Silva, Técnico de Tránsito, Transporte Terrestre y Seguridad Vial del GADMA, Ing. 

Gustavo Ibarra, Técnico de la Secretaría de Gestión Estratégica, Ing. Daniela Pacha, 

Técnico de la Unidad de Terminales GADMA. Representantes de GAD Parroquiales 

Rurales. Representantes de Barrios. Representantes de asociaciones. Representantes de 

personas de atención prioritaria. Cabildos y Gobernadores de Pueblos Indígenas. 

Representantes de colectivos y Organizaciones. Lic. Ángel Endara, Sra. Ana María 

Vargas, Ing. José Gavilanes, Lic. Edith Gómez, Técnicos de Participación Ciudadana y 

Control Social de la Secretaría de Participación Ciudadana y Control Social, Ing. Ana 

Verónica Aguilar, Especialista de Secretaría de Participación Ciudadana y Control Social 

de conformidad con el Registro de Asistencia (Anexo 9 – Registro de Asistencia).  Actúa 

como Secretaria de la Asamblea Cantonal de Participación Ciudadana y Control Social, 

la Ing. Nancy Mullo, Secretaria Ejecutiva de Participación Ciudadana y Control Social 

del GAD Municipalidad de Ambato. 

 

1. Instalación de la Asamblea Cantonal de Participación Ciudadana y Control Social 

del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipalidad de Ambato – Ing. Diana 

Caiza Alcaldesa de Ambato. Buenas tardes a los distinguidos ambateños y ambateñas 

que esta tarde se han dado cita para conocer cómo va a armarse el presupuesto 
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participativo 2024, quiero iniciar saludando al Arq. Andrés                                                                             

Córdova, Director de Planificación y Cooperación Internacional del Gobierno Provincial 

de Tungurahua representante del Gobierno Provincial de Tungurahua, a la Lcda. Patricia 

Shaca Concejala Rural del cantón Ambato y representante del Concejo Municipal al 

Consejo de Planificación Participativa del GADMA, así como también quiero saludar al 

Lcdo. Oswaldo Santamaría, Presidente del GAD Parroquial de San Bartolomé de Pinllo, 

representante de los Gobiernos Parroquiales del cantón Ambato al Consejo de 

Planificación Participativa del GADMA, al Mg. Franklin Quispe, Director de 

Planificación del GADMA, al Ing. Diego Chicaiza, Secretario de Gestión Estratégica y 

funcionario designado por la alcaldía al Consejo de Planificación Participativa del 

GADMA, Ing. Sebastián Monar Director de Obras Públicas del GADMA y funcionario 

designado por alcaldía al Consejo de Planificación Participativa del GADMA, Ing. María 

Laura Pilamunga, Directora Administrativa y funcionaria designada por alcaldía al 

Consejo de Planificación Participativa del GADMA, Lcdo. Henry Díaz, representante 

ciudadano por el Eje de Desarrollo Humano al Consejo de Planificación Participativa del 

GADMA, así también al Lcdo. Óscar Aquiles Galarza, representante ciudadano por el 

Eje Económico Productivo al Consejo de Planificación Participativa del GADMA, al Ing. 

Gonzalo Vargas, representante ciudadano por el Eje de Ordenamiento Territorial al 

Consejo de Planificación Participativa del GADMA, saludar a cada uno de los presidentes 

de las Juntas Parroquiales de los Gobiernos Autónomos Rurales de nuestro cantón de 

Ambato, así como también a los presidentes y presidentas de los barrios urbanos del 

cantón de Ambato, a presidentes de asociaciones, organizaciones, colectivos y demás 

organizaciones, quiénes se han dado cita el día de hoy.  

De esta forma doy por instalada la Asamblea y procedo a dar paso la Señora Secretaria 

que dé lectura de la convocatoria y orden del día, misma que tiene que ver con las 

normativas vigentes y legales. 

Ing. Nancy Mullo - Secretaria Ejecutiva de Participación Ciudadana y Control 

Social y Secretaria de la Asamblea Cantonal de Participación Ciudadana y Control 

Social. Muy buenas tardes, con su venia Señora Alcaldesa, estimados Miembros de la 

Asamblea Cantonal de Participación Ciudadana y Control Social, estimados señores 

Concejales y ciudadanía en general, voy a dar lectura a la convocatoria para la Asamblea 

Cantonal de Participación Ciudadana y Control Social del Gobierno Autónomo 

Descentralizado de la Municipalidad de Ambato (Anexo 1), Convocatoria, número 

ACPCyCS-GADMA-SE-2022-01. El Gobierno Autónomo Descentralizado 

Municipalidad de Ambato de conformidad con lo prescrito en la Constitución de la 

República del Ecuador en los artículos 95 y 100 numeral 3, Ley Orgánica de Participación 

Ciudadana, artículos 67, 68, 69, 70, 71 del Código Orgánico de Organización Territorial 

Autonomía y Descentralización, artículo 2 y  38 del  Código Orgánico de Planificación y 

Finanzas Públicas artículo 8 y Ordenanza que Crea y Norma el Sistema de Participación 

Ciudadana y Control Social del GAD Municipalidad de Ambato artículo 7, (literal c)  9 

y  23 (literal e), convoca a la Sesión Extraordinaria de la Asamblea Cantonal de 

Participación Ciudadana y Control Social del Gobierno Autónomo Descentralizado 

Municipalidad de Ambato, para la presentación del cálculo definitivo de ingresos 2024 a 

representantes de organizaciones sociales, directivos barriales, jóvenes, personas adultas 

mayores, colectivos LGTBIQ+, personas con discapacidad, personas con enfermedades 
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catastróficas o de alta complejidad, mujeres, organizaciones 

afroecuatorianas, asociaciones movimientos indígenas, cámaras de la producción, sector 

del transporte, gremios de profesionales, colectivos, culturales y o ambientales, 

instituciones educativas, autoridades cantonales, representantes del Gobierno Central en 

el cantón, instituciones públicas, deportivas, parroquiales y barriales y a la ciudadanía en 

general a fin de tratar el siguiente orden del día.  

1. Instalación de la Asamblea Cantonal de Participación Ciudadana y Control Social 

del GAD Municipalidad de Ambato. 

2. Conocimiento y resolución sobre el contenido del Acta No. ACPCyCS-GADMA-

SO-2023-01 de la Sesión Ordinaria de la Asamblea Cantonal de Participación 

Ciudadana y Control Social del Anteproyecto del Presupuesto Participativo 2023 

del GAD Municipalidad de Ambato. (*) 

3. Presentación del cálculo definitivo de ingresos 2024 del GAD Municipalidad de 

Ambato. 

4. Intervención de la Ing. Diana Caiza, Alcaldesa de Ambato  

5. Intervenciones ciudadanas  

6. Clausura 

Con fecha: miércoles 16 de agosto del 2023, Hora: 15h00, Lugar: Auditorio GADMA 

Municipalidad de Ambato edificio Matriz Av. Atahualpa y Rio Cutuchi. Firma el señor 

Luis Manobanda Alcalde Subrogante y Presidente Subrogante de la Asamblea Cantonal 

de Participación Ciudadana y Control Social del GAD Municipalidad de Ambato. Cabe 

mencionar señora Alcaldesa, que esta convocatoria fue publicada el miércoles 09 de 

agosto del 2023, a través de la página web Institucional, publicación en la página 

fangpage de Facebook e Instagram el día lunes 14 de agosto del 2023 y publicada en la 

prensa en el diario el Heraldo página 14 A, el martes 15 de agosto del 2023, además, esta 

convocatoria fue firmada mientras estuvo subrogada las funciones de Alcaldía por el 

señor alcalde subrogante el Señor Luis Manobanda, eso es todo cuanto puedo mencionarle 

señora Alcaldesa con respecto a la lectura de la convocatoria. 

Ing. Diana Caiza – Alcaldesa de Ambato 

Muchas gracias, vamos a proseguir y en este sentido, solicitamos que por favor sé de 

lectura al segundo punto del orden del día para conocimiento de todos los presentes y sus 

tratamientos en los puntos que corresponda. 

2. Conocimiento y resolución sobre el contenido del Acta No. ACPCyCS-GADMA-

SO-2023-01 de la Sesión Ordinaria de la Asamblea Cantonal de Participación 

Ciudadana y Control Social del Anteproyecto del Presupuesto Participativo 2023 

del GAD Municipalidad de Ambato. (*) 

Ing. Nancy Mullo - Secretaria Ejecutiva de Participación Ciudadano y Control 

Social y Secretaria de la Asamblea Cantonal de Participación Ciudadana y Control 

Social. Con su venia Señora Alcaldesa vamos a tratar el punto número 2, ya que ya fue 

instalada la Asamblea Cantonal por su persona, el punto número 2: Conocimiento y 

resolución sobre el contenido del Acta N.º ACPCyCS-GADMA-SO-2023-01 de la Sesión 

Ordinaria de la Asamblea Cantonal de Participación Ciudadana y Control Social del 
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Anteproyecto del Presupuesto Participativo 2023 del GADMA. Cabe mencionar que el 

documento se encuentra publicado como se mencionó en la página del GADMA, si es 

que hay alguna observación me gustaría conocerla al momento, si no procedo a dar lectura 

a la resolución. 

Ing. Gonzalo Vargas, representante ciudadano por el Eje de Ordenamiento 

Territorial al Consejo de Planificación Participativa del GADMA. Señora Alcaldesa 

muy buenas tardes, buenas tardes a los compañeros de la mesa directiva, a los señores 

funcionarios municipales y sobre todo a ustedes ciudadanía de nuestro querido Ambato, 

Señora Alcaldesa al no haber observaciones al Acta N.º ACPCyCS-GADMA-SO-2023-

01 el Acta N.º 1 de la Sesión Ordinaria de la Asamblea Cantonal de Participación 

Ciudadana y Control Social del Anteproyecto del Presupuesto Participativo 2023 del 

GAD Municipalidad de Ambato de la Asamblea realizada el día lunes 17 de julio 2023, 

permítame por favor elevar moción que se apruebe el acta de la forma cómo fue subida 

al portal de la Municipalidad de Ambato, Señora Presidenta. 

Ing. Diana Caiza – Alcaldesa de Ambato. Gracias al existir una moción presentada por 

el Ing. Gonzalo Vargas a la misma que apoyo para su aprobación, vamos a dar por 

aprobado proseguimos por favor en la siguiente, si no hay ninguna observación de los 

compañeros quiénes conforman esta Asamblea, no existe, por ende por favor vamos a 

pasar al siguiente punto. 

La Asamblea Resuelve: Aprobar el contenido del Acta N.º ACPCyCS-GADMA-SO-

2023-01 de la Sesión Ordinaria de la Asamblea Cantonal de Participación Ciudadana 

y Control Social del Anteproyecto del Presupuesto Participativo 2023 del GAD 

Municipalidad de Ambato realizada el día lunes 17 de julio de 2023. 

 

Ing. Nancy Mullo - Secretaria Ejecutiva de Participación Ciudadano y Control 

Social y Secretaria de la Asamblea Cantonal de Participación Ciudadana y Control 

Social. Punto número 3 Presentación del cálculo definitivo de ingresos 2024 del GAD 

Municipalidad de Ambato por parte del Ing. Francisco Cañadas, Director Financiero. 

3. Presentación del cálculo definitivo de ingresos 2024 del GAD Municipalidad de 

Ambato. 

Ing. Francisco Cañadas – Director Financiero del GADMA. Muchas gracias, Señora 

Presidenta de la Asamblea, Señores Asambleístas y Señoritas Concejalas, Señores 

Concejales señores miembros de la mesa directiva ciudadanía en general, muy buenas 

tardes, me voy a permitir dar lectura a la presentación que nosotros le hemos realizado de 

parte de la Dirección Financiera para poder dar a conocer a la ciudadanía la formulación 

de los ingresos, que financiarán cada uno de los proyectos y gastos que se ejecutarán en 

el ejercicio económico del año 2024, con una aclaración inicial, este presupuesto estimado 

o está definición no incluye créditos o ingresos de financiamiento por créditos externos, 

entonces, voy a dar inicio y es necesario que sé de lectura al artículo 237 del COOTAD 

el cual establece el plazo para el cálculo definitivo con base en la estimación provisional 

de ingresos, el ejecutivo local con asesoría del jefe de la Dirección Financiera y las 

dependencias respectivas establece el cálculo definitivo de los ingresos y señalará a cada 
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dependencia o servicio hasta el 15 de agosto los límites de gasto, para los cuales deberán 

ceñirse en la formulación de sus respectivos proyectos de presupuesto en ejercicio o en el 

desarrollo de este articulado, precisamente es por eso que nos encontramos convocados 

del día de hoy, para poderles dar lectura y demostrarles y evidenciarles el cumplimiento 

que nosotros estamos realizando a este proceso, tal es así como pueden ver en la 

presentación se encuentra remitido con oficio N.º 803 y con Flow 52104 la información 

remitida desde la Dirección Financiera a la Ing. Diana Caiza Alcaldesa de la 

Municipalidad de Ambato, ya entrando en materia precisamente acatando las 

disposiciones de la Señora Alcaldesa de realizar un trabajo minucioso, pormenorizado y 

sobre todo transparente en la obtención de los ingresos y los recursos para este ejercicio 

económico que viene del año 2024, es indispensable también que les haga conocer lo que 

dice el artículo 236 del COOTAD, que dice que la base para la estimación de los ingresos, 

será la suma resultante del promedio de los incrementos de recaudación de los últimos 

tres años, más la recaudación efectiva del año inmediato anterior, la base así obtenida 

podrá ser aumentada o disminuida según las perspectivas económicas y fiscales que se 

prevean para el ejercicio vigente y para el año en el que va a regir el presupuesto o de 

acuerdo a las nuevas disposiciones legales que modifiquen el rendimiento de la respectiva 

fuente de ingreso o bien la conformidad a las mejoras introducidas en administración 

tributaria, de esta manera tengo bien informarles también estimados asambleístas que 

resulta difícil realizar una ejecución teniendo años de pandemia de por medio, sin 

embargo, nosotros desde la Dirección Financiera hemos realizado también el ejercicio 

para poder realizar la estimación de estos de ingresos y tenemos acotaciones adicionales, 

qué es necesario que ustedes la sepan, porque es pleno conocimiento también y ustedes 

merecen saberlas el tema de fotoradares era una fuente que financiaba el presupuesto de 

la Municipalidad debido a las multas que se generaban por parte de los infractores, sin 

embargo, como ustedes lo puedan analizar en el cuadro que está en frente se tenía un 

promedio de más o menos de $9.000.000, aparentemente estos $9.000.000 debían ser 

destinados al financiamiento de los proyectos que se ejecutaban desde la Municipalidad, 

sin embargo, la realidad no nos muestra eso, la realidad nos muestra que de estos 

$9.000.000 de promedio que se generaban anualmente apenas en el año 2015 fueron 

$3.652.377,34 del GADMA alrededor de  $5.000.000 para la empresa SAFETY, y así 

sucesivamente hasta tener recién en el año 2023 a mayo  $1.518.308,05 para el GAD y 

un $1.000.000 para SAFETY  y por qué les hago conocer de esto estimados asambleístas, 

porque esto implica una disminución en el presupuesto de la Municipalidad en 

aproximadamente $9.000.000, de igual manera si gustan verlo esto muestra año tras año 

cuánto fue la generación de las foto multas y cuánto está para la Municipalidad y  a sí 

mismo cuánto está para SAFETY, adicional a esto también estimados vecinos tenemos 

que comentarles que se abrió un Centro de Revisión Técnica Vehicular en nuestra ciudad, 

lamentablemente nosotros teníamos prevista una estimación de ingresos de casi 

$2.000.000 para que cada uno de nosotros propietarios de vehículos nos acerquemos a 

realizar las revisiones técnicas vehicular en este centro, lamentablemente la realidad de 

nosotros no  obedecido a lo que fue planificado y muchos de los ciudadanos llevan sus 

vehículos a otros cantones, mermando así directamente los de ingresos que recibe la 

Municipalidad, tanto es así que nosotros tenemos con corte al 20 de junio apenas una 

recaudación de $591.702.96 de los $2.000.000 que se tenía previsto, esto apenas es la 

cuarta parte en el primer semestre del año sí, entonces, eso también es un tema que 

financia los ingresos para el presupuesto y en este sentido quisiera aprovechar la 

oportunidad también para invitarles, porque todos estos recursos que se generan o que sé 
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se recaudan desde los Centros de Revisión Vehicular son los que van a financiar 

precisamente los programas y los proyectos que se ejecutan desde la Municipalidad 

entonces, acudamos, a nuestros Centros de Revisión Técnica Vehicular para que podamos 

solventar y nosotros mismo financiamos las obras que se dan de nuestro cantón, tomando                                                                                                                                      

en cuenta este análisis, sí, hemos tomado nosotros como estrategia                                                                                                                                                         

no reducir el presupuesto, pero sí de fortalecerlo, otra manera de recaudar son los ingresos 

de autogestión y debemos ser más eficientes en la recaudación de nuestros ingresos, tales 

así estimados vecinos que de cada uno depende como dije el financiar los proyectos de la 

Municipalidad y debemos acercarnos a realizar el pago de nuestros impuestos prediales, 

de nuestras patentes, del desarrollo de nuestras actividades que son en beneficio para 

nuestra ciudad, en esta presentación pueden ver que los ingresos totales para el año 2023, 

se encuentra en la columna color azul y sin tomar en cuenta las fuentes de los créditos 

que suman $135.587.274,58 y en la columna naranja para el año 2024 nosotros hemos 

estimado ya la cantidad de $136.349.031,59 es decir, hemos realizado nuestro análisis 

pormenorizado y hemos incrementado el presupuesto en $761.757,01 al lado podemos 

ver cómo es la composición de este presupuesto y tal así que los ingresos corrientes suben 

de $38.322.377,21 a $39.905.859,23 los ingresos de capital tiene una reducción de 

$2.411.244,27 quedan en $35.516.278,64 y los ingresos de financiamiento pasan de 

$59.337.374,46 a $60.926.893,72, esto está planteado bajo un reto qué es ser más 

eficientes desde la administración pública, para poder nosotros recuperar o recobrar todos 

los valores que se encuentran pendientes que tenemos como cartera vencida y ser más 

eficientes, también en ejecución del gasto, ahí lo pueden ver cómo está la composición, 

los ingresos corrientes son el 29%, los ingresos de financiamiento son el 45% y los 

ingresos de capital son apenas del 26% y como una aclaración igual que las hice al inicio 

no incluye el tema de créditos, este cálculo que hemos hecho especialmente de los 

ingresos en la lámina que viene a continuación se puede ver a detalle y se puede 

corroborar lo que les había manifestado ahí tenemos nosotros las fuentes de 

financiamiento, la fuente 001 que pertenece a los recursos fiscales y la fuente 002 que 

desea los recursos de autogestión para el año 2024 tenemos del presupuesto de 

$136.349.031,59, esto sería mis estimados señores asambleístas y  señores miembros de 

la mesa directiva lo que se ha trabajado para el cálculo de los ingresos para el presupuesto 

del ejercicio económico del año 2024, muchas gracias. 

 

Ing. Diana Caiza Alcaldesa de Ambato. Da paso al Lcdo. Oscar Galarza 

 

Lcdo. Óscar Alquiles Galarza representante ciudadano por el Eje Económico 

Productivo al Consejo de Planificación Participativa del GADMA. Buenas tardes, 

Señora Alcaldesa, Señores Concejales y como siempre mi reclamó a los señores 

concejales que no están acá, aquí deberían estar los 13 concejales, pero tenemos pocos 

Concejales aquí definitivamente como que no les interesara, parece que solo quieren estar 

en las Comisiones, o en las sesiones, pero definitivamente acá donde está el pueblo, no 

están, una aclaración también señores miembros de la Asamblea Cantonal, los tres 

miembros que estamos aquí en representación de la ciudadanía, no cobramos un solo 

centavo, nosotros estamos acá porque nos gusta, no esperando que nos retribuyen 

económicamente, porque muchas veces la gente dice ve ¿quiénes han estado ahí?, ¿cuánto 

estarán cobrando?, ¿cuánto estarán llevando?, entonces, nosotros lo hacemos de una 
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manera por querer a la ciudad, por servir a nuestro cantón, aclaro esta situación; con esta 

pequeña intervención, con su venia Señora Alcaldesa, solicito a la Asamblea Cantonal y 

mociono de que se dé por conocido el cálculo de ingresos definitivos para el período 

2024, porque ahora estamos haciendo un trabajo desinteresado y un trabajo correcto 

siguiendo los parámetros legales que se dan acá en esta Asamblea Cantonal, nuevamente 

a la Asamblea pido que se dé por conocido este el cálculo de ingresos definitivos para el 

año 2024, gracias.  

Lcda. Patricia Shaca - Concejala de Ambato y representante del Concejo Municipal 

de Ambato al Consejo de Planificación Participativa del GADMA. Muy buenas tardes 

con todos los ambateños y ambateñas, felicitar al área administrativa por ese compromiso 

que tiene con toda la ciudadanía ambateña, yo también me uno apoyando a la moción 

para que se pueda aprobar estos ingresos calculados por parte del GAD Municipalidad de 

Ambato. 

Ing. Diana Caiza – Alcaldesa de Ambato. Queremos agradecer a quienes conforman la 

Asamblea por la predisposición primero de acudir a estas reuniones, en este caso a esta 

Asamblea que sin duda hacen ver la responsabilidad que tienen con la ciudad, nosotros 

como autoridades hemos hecho lo propio en invitar absolutamente a todos, sin ningún 

tipo de distinción para que puedan formar parte de la toma de decisión, en ese sentido 

quiero también indicarles que era importante y fundamental que ustedes conozcan a 

detalle los valores, lo rubros que ingresan a la Municipalidad, porque ustedes los 

ciudadanos ambateños son los que verdaderamente deben conocer centavo a centavo, 

porque son sus recursos, nunca antes se había podido plasmar de esta manera, esta 

administración quiere que la información sea pública y sobre todo la información sea 

transparente y también era importante que conozcan cuáles son los ingresos por los 

famosos fotoradares, ustedes ahora pudieron conocer que realmente nunca hubo tal 

renegociación en favor del ingreso a la Municipalidad, qué siempre estuvo a favor de la 

empresa, en ese sentido era importante que ustedes conozcan porque la intención y el 

compromiso de la nueva administración es que el próximo año en abril del 2024, no sé 

renovará el contrato de fotoradares, ese es el compromiso que lo asumí y ese va a ser el 

compromiso que se va a ejecutar y por eso es importante que ustedes conozcan cómo se 

está manejando o cómo se va a manejar desde abril del próximo año en dónde 

precisamente ya no se va a recibir estos rubros de fotosensores que no son verdaderamente 

valores significativos que ingresan para el Municipio si no son más bien al contrario, a la 

empresa, en ese sentido yo quiero agradecer la moción que ha presentado nuestro 

compañero en la Asamblea y que ha tenido el respaldo y apoyo y que una vez más 

agradezco sinceramente la predisposición de todos los ciudadanos, quiénes se encuentran 

esta tarde aquí, en este espacio en donde hemos dado la oportunidad de que se participe 

activamente, en ese sentido vamos a dar por conocido el cálculo definitivo de ingresos 

para el 2024, Señora Secretaria y vamos a proceder con el siguiente punto del orden de la 

tarde muchas, gracias. 

La Asamblea resuelve: Dar por conocido el cálculo definitivo de ingresos 2024 del 

Gobierno Autónomo Descentralizado Municipalidad de Ambato. 
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4. Intervención de la Ing. Diana Caiza, Alcaldesa de Ambato  

Hoy queremos compartirles una noticia positiva y queremos iniciar comentándoles que 

estamos en la construcción del Presupuesto Participativo 2024, con el acompañamiento 

de ustedes como ciudadanos, pero más importante es que ustedes forman parte de la toma 

de decisión de los programas y proyectos que se van a ejecutar en el año 2024, porque 

son recursos de cada uno de ustedes estimados ambateños y es por ello que nosotros 

queremos indicarles que vamos a trabajar bajo un esquema de priorización, si bien es 

cierto conocemos las diferentes necesidades que cada uno de los sectores tiene, pero es 

importante, insisto, trabajar bajo un esquema de priorización para que podamos realizar 

ese trabajo en conjunto qué es lo que buscamos para el desarrollo de Ambato, cada uno 

de ustedes quiénes son representantes de ese corazón latente de los ambateños, en sus 

manos el día de hoy nace los sueños que se van a ir construyendo dentro de estos próximos 

meses, si Dios permite, creo que es importante indicar que queremos realizar obras 

emblemáticas para nuestro cantón y para cada uno de nuestros sectores, queremos 

también que sepan que todos sus requerimientos están siendo atendidos, es importante 

que nosotros podamos comprender lo importante que es acudir a estas Asambleas, en 

dónde precisamente ustedes tienen la oportunidad de dar a conocer los requerimientos de 

su comunidad, de su sector, de su barrio, de su parroquia, está participación que hemos 

abierto a todos los sectores y hemos realizado la invitación a más de 1500 gremios y 

organizaciones, colectivos, ciudadanía en general, para que todos puedan ser parte de este 

proceso, hemos escuchado también las voces de aquellos que han sido olvidados durante 

mucho tiempo, las áreas que han sido abandonadas por años, hoy en la actualidad están 

siendo por fin atendidas, a muchos les duele porque saben que ahora en esta nueva 

administración en los sectores más vulnerables están siendo atendidos con prioridad y es 

por ello que queremos nosotros agradecer el apoyo que hemos tenido bajo las alianzas 

que hemos generado junto con ustedes para el desarrollo de los programas y proyectos 

que se están ejecutando, y que lo vamos a desarrollar, así como también queremos 

indicarles que nuestro trabajo estará y está enfocado a la ejecución de obras que  

transformarán verdaderamente los espacios de nuestro cantón, la atención en lo que tiene 

que ver la viabilidad y la movilidad, la instalación de agua potable, alcantarillado en 

lugares que han estado esperando por muchos años atrás, estamos nosotros tocando todas 

las puertas para poder dar a conocer los proyectos que estamos encaminando, nuestro 

compromiso sigue más fuerte que nunca, nuestro compromiso sigue latente, nuestro 

compromiso con ustedes con la ciudadanía y con nadie más y a eso se deriva las acciones 

y las decisiones que se están tomando, queremos también indicarles que la seguridad y la 

salud en nuestro cantón de Ambato, hoy más que nunca están siendo priorizados, estamos 

también realizando los trabajos incansablemente en coordinación con las entidades del 

estado para garantizar que nuestros barrios tanto urbanos como rurales tengan espacios 

seguros en donde todos puedan vivir sin temor, fortalecernos la atención en lo que tiene 

que ver la salud, en lo que se refiere a la calidad, accesible para todos para que cada 

ciudadano pueda disfrutar de una vida saludable,  estamos desarrollando con acciones y 

que lo hemos demostrado en estos 100 días de gestión en donde hemos podido cumplir 

nuestras promesas, nuestro plan de gobierno, comenzamos con el incremento de la 

asignación del Presupuesto Participativo para las 18 parroquias rurales a pesar de tener el 

presupuesto prorrogado y ya lo hicimos y de hecho ya está para segundo y definitivo 
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debate dentro del Concejo Municipal, ahora en este Presupuesto Participativo 2024 

también quiero darles la buena noticia a nuestras parroquias rurales que van a tener el 

incremento en este Presupuesto 2024, así como también nuestros barrios urbanos van a 

gozar de varios programas y proyectos en beneficio de cada uno de aquellos, no hay 

ningún tipo de distinción, esta administración se caracteriza y se caracterizará por atender 

a todos los sectores por igualdad, en ese sentido como establece el COOTAD nuestros 

esfuerzos están sustentando en la base sólida de un Presupuesto Participativo donde cada 

recurso se utiliza de manera sabia de una forma justa para el beneficio de la comunidad. 

Quiero agradecer profundamente a todo el equipo de trabajo y de manera especial a la 

Dirección Financiera, por ese trabajo realizado para la elaboración del Presupuesto 

Participativo tanto 2023-2024 y por los cálculos de los ingresos que nos permiten cumplir 

nuestras promesas y llevar a cabo los proyectos transformadores que buscamos para el 

año 2024, créanme si es que no tuviese el quipo comprometido no estaríamos 

compartiendo estas buenas noticias y estas acciones que lo hemos desarrollado durante 

estos 100 primeros días de gestión, hemos incrementado el 100% de presupuesto en 

seguridad, hemos incrementado el Presupuesto Participativo para nuestras parroquias, se 

ha incrementado programas y proyectos para nuestras parroquias urbanas, hemos 

trabajado en viabilidad en apertura de nuevas vías, hemos también presentado proyectos 

en lo que se refiere agua potable, alcantarillado, son temas fundamentales para poder 

realizar en este caso el cambio que tanto necesita Ambato. Ambateñas y ambateños esta 

administración que es suya, estará siempre abierta a escuchar sus voces, por eso todos los 

días lunes les atendemos cordialmente y sobre todo damos seguimiento para que puedan 

ser atendidos de una forma ágil y oportuna, la nueva historia de Ambato se está 

escribiendo, le escribimos juntos con ustedes cada día, cada paso que damos pensamos 

en los que vendrán, en nuestros hijos, en nuestros nietos porque queremos dejar un legado 

importante de este paso por la administración pública, como los de dicho compañeros, es 

ahora o nunca el cambio y esta nueva historia que queremos para con Ambato, 

yupaychani, podemos continuar con los siguientes puntos. 

5. Intervenciones ciudadanas  

Ing. Nancy Mullo - Secretaria Ejecutiva de Participación Ciudadano y Control 

Social y Secretaria de la Asamblea Cantonal de Participación Ciudadana y Control 

Social. Con su venia Señora Alcaldesa, vamos a dar pasó a las intervenciones de los 

actores con representatividad, han solicitado la palabra por favor en primer lugar el Ing. 

Henry Díaz, representante del Eje de Desarrollo Humano. 

Lcdo. Henry Díaz - Representante Ciudadano por el Eje de Desarrollo Humano al 

Consejo de Planificación Participativa del GADMA. Con su venia Señora Alcaldesa, 

buenas tardes a la mesa directiva, compañeras, compañeros, aquí ya nos han presentado 

el presupuesto, pero necesitamos también su cooperación, que sean ustedes los 

protagonistas para plantar los proyectos, las propuestas en este día jueves 24 de agosto de 

2023, a las 10 de la mañana, porque es importante esto porque nosotros debemos plantar 

nuestras necesidades teniendo en cuenta la importancia de los rubros que vamos a tener 

en este año, sin más que decirles compañeros, que necesitamos su participación en el Eje 

de Desarrollo Humano, como los Ejes también Económicos y el Territorial que estamos 

prestos a apoyarles, en este sentido necesitamos que los barrios vengan con propuestas y 
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participen en las mesas de trabajo de los tres ejes con estas propuestas para nosotros poder 

apoyar, que sean propuestas escritas con sus directivos, pero más que todo para que 

nosotros al finalizar este periodo poder dar declaraciones en que hemos gastado y como 

lo hemos hecho y es ahí donde toda la Asamblea podamos decidir si se cumplió o que 

está por mejorar porque nosotros, no somos perfectos, pero como ciudadanos, como 

ambateños tenemos que apoyarnos, les invitamos nuevamente que este día jueves a las 

10 de la mañana a todos los colectivos, presidentes barriales, plazas y mercados, 

colectivos como Ana de Peralta, todas las personas que tengan sus iniciativas van a ser 

bienvenidas, muchas gracias. 

Ing. Nancy Mullo - Secretaria Ejecutiva de Participación Ciudadana y Control 

Social y Secretaria de la Asamblea Cantonal de Participación Ciudadana y Control 

Social. Agradecemos la participación del Ing. Henry Días, por favor me ha pedido la 

palabra el Ing. Oswaldo Santamaría, representante de los GADS Parroquiales Rurales. 

Ing. Oswaldo Santamaría - Representante de los GADS Parroquiales Rurales al 

Consejo de Planificación Participativa del GADMA. Gracias ingeniera Diana Caiza 

Alcaldesa de la ciudad, distinguidos miembros del directorio, señores concejales, 

compañeros presidentes de los GADS Parroquiales y ciudadanía en general, yo quisiera 

iniciar con una frase de un antropólogo que decía que nunca dudemos de un pequeño 

grupo de ciudadanos comprometidos con el desarrollo, podemos cambiar el mundo decía 

él, pero yo digo la ciudad y de hecho que ya lo estamos consiguiendo, lo estamos 

consiguiendo porque ya no estamos mirando sobre los datos alarmantes que como se 

llevaron el dinero que correspondía a los barrios, en nuestro caso a las parroquias urbanas, 

las parroquias rurales estamos aquí presentes, ingeniera Diana Caiza, las parroquias 

rurales hemos venido trabajando estos 100 días conjuntamente en su administración, 

planteando nuestras necesidades, ya lo hicimos en el presupuesto 2023, hoy en este 

anteproyecto para el próximo año queremos dejar constancia que el sector rural merece 

esa atención de lo que usted está indicando incrementar ese presupuesto compañeros del 

sector rural, quiero pedir un aplauso para la Ing. Diana Caiza porque se está 

comprometiendo y estoy seguro de que va a cumplir con las necesidades que el sector 

rural tiene, y pedirle, al observar porque no hay ingresos en nuestro Centro de Revisión 

Vehicular, debemos observar esta falla, debemos ser más eficientes, debemos dar un 

atractivo para que los usuarios vengan a nuestro Centro de Revisión y no se vayan a otras 

provincias, a otros cantones, queremos ser eficientes en la recaudación de nuestros 

impuestos, la autogestión que nos indicaban es funcionar para que este presupuesto que 

ponemos en las diferentes estancias, sean todos los sectores marginales, 

especialmente las parroquias de Ambato el sector rural, muchísimas gracias, Ing. Diana 

Caiza, y a ustedes. 

  

Ing. Nancy Mullo - Secretaria Ejecutiva de Participación Ciudadano y Control 

Social y Secretaria de la Asamblea Cantonal de Participación Ciudadana y Control 

Social. Agradecemos las palabras del Ing. Oswaldo Santamaría, damos paso a la Doctora 

Maritza Gamboa, presidenta del colectivo Ana Peralta. 

Doctora Maritza Gamboa, Presidenta del colectivo Ana de Peralta. Muy buenas 

tardes, ingeniera, Diana Caiza Alcaldesa del cantón Ambato, a la mesa directiva a las y 

los ciudadanos que esta tarde dejando nuestras actividades hemos venido a este llamado 
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ciudadano a cambiar la ciudad en estas pocas semanas, en estos pocos meses hemos visto 

como la administración municipal, ha abierto las puertas a la ciudadanía hemos sido 

escuchados y estamos siendo escuchados de manera propositiva, yo creo que ese es el 

primer cambio que hemos dado, nosotros como mujeres hemos tocado las puertas de 

algunas dependencias y nos han abierto las puertas, estamos trabajando de la mano yo 

creo que ese es el primer cambio, el segundo yo quiero felicitar porque hemos visto el 

aumento del presupuesto y ahí como decía el compañero Henry está en cada uno de 

nosotros traer propuestas efectivas que se puedan realizar a mediano y corto plazo, no 

soñemos que vamos a cambiar Ambato en 4 años, pero un granito de arena si lo vamos a 

hacer como decía Henry, para la próxima semana nosotros como mujeres nos 

comprometemos a traer proyectos para las mujeres para tener menos violencia, cuando 

hablamos de mujeres hablamos desde nuestras niñas que están siendo violadas, que están 

siendo agredidas en las calles, en los buses para nuestras adultas mayores, tenemos esas 

miradas que necesitamos, nuestro compromiso también ingeniera, es motivar a más 

organizaciones a sumarnos y a darnos la mano porque entre hombres y mujeres urbanos 

y rurales vamos a salir adelante, muchísimas gracias y felicitarle por este aumento de 

presupuesto. 

Ing. Nancy Mullo - Secretaria Ejecutiva de Participación Ciudadano y Control 

Social y Secretaria de la Asamblea Cantonal de Participación Ciudadana y Control 

Social. Agradecemos a la Doctora Maritza Gamboa, a continuación, la Señora Cecilia 

Salas, representante de los comerciantes de San Jacinto de Izamba. 

Señora Cecilia Salas, representante de los comerciantes de San Jacinto de Izamba. 

Muy buenas tardes, Señora Alcaldesa Diana Caiza, mesa directiva, compañeros y 

compañeras presentes como comerciante de la Plaza San Jacinto de Izamba, de un 

pequeño rincón de mi parroquia Izamba como barrio pertenezco yo allá, pues quiero yo 

acercarme a su digna persona para agradecerle y saber de hoy tenemos  una mujer 

luchadora igual como cada una de las personas que estamos siendo parte de aquí que 

luchamos por qué el cambio sea en nuestro cantón Ambato, realmente nos ha dado muy 

bonitas  y buenas noticias, que nos alegra de saber que ahora va a haber turismo en nuestro 

Ambato, ya se ha quitado sus fotosradares, ya no va a haber este malestar para cada una 

de las personas que visitan nuestro querido cantón y que también tenemos un buen 

presupuesto para cada uno de los sitios que realmente clamamos por ayuda, realmente las 

parroquias son las que más necesita, como cada uno de los rincones de nuestro querido 

cantón lo que me queda ingeniera felicitarle y agradecerle y comprometernos de que cada 

uno de los que estamos aquí de las mujeres trabajadoras, que trabajamos día a día para 

sacar a nuestro querido cantón vamos a traer propuesta que dignifique a cada uno de los 

que somos parte de nuestro cantón y que realcemos a nuestro cantón Ambato, cómo se 

merece desde hace mucho tiempo atrás y que se ha quedado en el olvido por las malas 

decisiones que sean tomado, pero hoy sabemos que tenemos su fuerza, su buena voluntad 

de hacer Ambato una nueva historia, y queremos nosotros también ser parte de ese 

cambio, muchas gracias ingeniera por su apoyo y su ayuda. 

Ing. Nancy Mullo - Secretaria Ejecutiva de Participación Ciudadana y Control 

Social y Secretaria de la Asamblea Cantonal de Participación Ciudadana y Control 
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Social. Agradecemos las palabras de la señora Cecilia Salas, a continuación, el señor 

Carlos Quispe, vicepresidente de Laquigo.  

Sr. Carlos Quispe - Vicepresidente de Laquigo. Buenas tardes, mi nombre es Carlos 

Quishpe, Vicepresidente del barrio Laquigo Santa Marianita perteneciente a la parroquia 

Augusto Nicolás Martínez, ingeniera Dianita Caiza de parte de nuestro barrio Laquigo 

Santa Marianita le hacemos llegar un caluroso saludo, felicitando en sus labores, 

primeramente, le doy gracias por el presupuesto que usted nos acaba de menciona,  

muchísimas gracias, conocedores que usted es una mujer, yo creo que, como madre, usted 

va a ser alcanzar el presupuesto para todas las parroquias rurales que hemos sido 

olvidados, especialmente mi barrio, más de una década solicitando un parque 

recreacional, Ing. Dianita en sus éxitos de sus funciones, siga adelante y nosotros estamos 

seguros, estamos confiados de lo que usted nos va a ayudar, muchísimas gracias. 

Ing. Nancy Mullo - Secretaria Ejecutiva de Participación Ciudadana y Control 

Social y Secretaria de la Asamblea Cantonal de Participación Ciudadana y Control 

Social. Agradecemos las palabras del señor Carlos Quishpe, a continuación el señor 

Friedman Guerrero, Presidente y Coordinador de los Barrio del Sur. 

Friedman Guerrero, presidente y coordinador del barrio del sur. Ingeniera Diana 

Caiza, Alcaldesa de nuestro cantón Ambato, señores Concejales, señoras Concejalas 

señora, Secretaria Ejecutiva de Participación Ciudadana, Jefes Departamentales 

compañeras y compañeros de los barrios de acá de Ambato y de muchos sectores sociales, 

muy buenas tardes, para quién no me conoce me llamo Friedman Guerrero, he dirigido  

las más grandes organizaciones del centro del país, pero por el momento estoy Presidente 

del Barrio Primavera la Unión y como fundador y coordinador de los Barrios del Sur de 

Ambato, quiero empezar diciendo que el mejor antídoto en toda corrupción es la 

participación del pueblo, la participación ciudadana, yo quiero felicitar al Municipio en 

pleno por el trabajo que vienen desempeñando, en este periodo con la ingeniera Diana 

Caiza una alcaldesa del pueblo, quiero también felicitar por el presupuesto participativo 

la asignación del presupuesto participativo a las parroquias rurales y urbanas eso va para 

alcantarillado de Ambato, para obra pública, para el agua potable, para vías para todo se 

ha aumentado el presupuesto participativo y eso es lindo, y es hermoso para nuestro 

cantón Ambato y yo quiero también pedirle una manera muy especial que nosotros vamos 

a trabajar de los barrios del sur de Ambato en dónde tenemos el nuevo terminal terrestre 

abajo ahí las vías principales, pero no hay todavía  el plan vial en la parte secundaria 

adentro de las vías principales, entonces vamos a trabajar para que luego que se haga el 

plan vial, también que seamos beneficiarios del Presupuesto Participativo de los próximos 

años que vamos a tener, por otra parte, cuando se trabajó en el año 97 no hubo en la 

planificación, no se dejó áreas de recreación, vamos a solicitar también un parque, que 

necesitamos para la juventud, para que no se entren a emborrachar, sino que hagan 

deporte, entonces, solo eso queremos ingeniera,  ponerle en su conocimiento que vamos 

a trabajar en aquello y valga la oportunidad mil felicitaciones por ese gran presupuesto 

participativo para las parroquias, para las comunidades y para los barrios muchísimas 

gracias de mi parte. 
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Ing. Nancy Mullo - Secretaria Ejecutiva de Participación Ciudadano y Control 

Social y Secretaria de la Asamblea Cantonal de Participación Ciudadana y Control 

Social. Agradecemos las palabras del señor Friedman Guerrero, a continuación, el 

Ingeniero Hernán Auz Presidente del Colectivo Ambato Unido y Solitario. 

Ing. Hernán Auz presidente del colectivo Ambato unido y Solitario. Señora 

Alcaldesa, directiva, ciudadanía en general como representante de la gran mayoría de 

barrios de aquí de Ambato, me permito solicitarle a usted señora alcaldesa porque 

exactamente el 4 de abril, usted se comprometió antes de que asuma el cargo de la 

alcaldía, es importantísimo recalcar el incremento de presupuesto para seguridad que 

usted lo ha cumplido eso es algo digno de recalcar, porque su palabra vale mucho, nos 

está demostrando de que vale mucho y lo segundo, los radares que hoy nos vuelve a 

demostrar que está cumpliendo con su palabra, yo confío plenamente y los barrios de 

Ambato, los barrios del Sur a la cabeza el Mg. Carlos Torres, estamos seguros de que 

usted va a seguir cumpliendo con lo que está ofreciendo, por qué nos ha demostrado con 

pruebas de que su palabra vale oro y eso es fundamental, muy pocas autoridades han 

cumplido con lo que han ofrecido y usted en tan poco tiempo, porque hablamos de abril 

que se posesionó recién en el mes de mayo acá, ya va cumpliendo con dos promesas que 

usted hizo, tenemos algunas todavía en el camino y tenemos la certeza señora alcaldesa 

de que lo va a cumplir porque nos ha demostrado, felicitaciones nuevamente y a nombre 

de los barrios de Ambato tenemos plena confianza lo que usted está haciendo no 

solamente para el sector urbano, sino también para el sector rural muchas gracias. 

Ing. Diana Caiza – Alcadesa de Ambato 

Quiero agradecer infinitamente estimados amigos y amigas vecinos y vecinas de nuestros 

queridos barrios urbanos y parroquias rurales, definitivamente, sus palabras hacen saber 

que la administración está haciendo bien las cosas, créanme que cada vez que escuchamos 

estas palabras de aliento para nosotros nos inyectan energía para conocer y saber que se 

está ejecutando de una forma diferente a las demás administraciones, que eso es lo que 

nosotros queremos demostrar a la ciudadanía, fue una nueva visión con un nuevo enfoque, 

pero sobre todo teniendo la verdadera participación ciudadana de todos ustedes de 

hombres y mujeres, así que queremos también indicarles que a través de esta Asamblea 

en dónde se ha tratado en este punto sobre la convocatoria de esta tarde sobre la 

presentación del cálculo definitivo de los ingresos del año 2024 del Gobierno Autónomo 

Descentralizado Municipalidad de Ambato, por lo tanto, yo quisiera solicitar a la Señora 

Secretaria que se proceda a dar lectura a la resolución de esta Asamblea y dar lectura al 

último punto del orden del día. 

Ing. Nancy Mullo - Secretaria Ejecutiva de Participación Ciudadano y Control 

Social y Secretaria de la Asamblea Cantonal de Participación Ciudadana y Control 

Social. Con su venia, Señora Alcaldesa, recalcamos que la resolución del punto número 

tres  del orden del día de esta Asamblea es dar por conocido el cálculo definitivo de 

ingresos 2024 del GAD Municipalidad de Ambato y como punto último tenemos la 

clausura. 
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6. Clausura. Ing. Diana Caiza – Alcadesa de Ambato 

Nuevamente, reiterar mi agradecimiento profundo a cada uno de ustedes, por haberse 

dado cita a esta Asamblea y en la tarde de hoy, doy por clausurado la Asamblea Cantonal 

de Participación Ciudadana y Control Social, muchas gracias y muy buenas tarde a todos, 

yupaichani. 
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Anexo 1 – Convocatoria 
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______________________________ 

Ing. Nancy Mullo Casillas 

Secretaria Ejecutiva de Participación 

Ciudadana  y Control Social  y 

Secretaria de la Asamblea Cantonal 

de Participación de Participación 

Ciudadana y Control Social del GAD 

Municipalidad de Ambato 

______________________________ 

                 Ing. Diana Caiza 

Alcaldesa de Ambato   y                  

Presidenta de la Asamblea Cantonal 

de Participación Ciudadana y Control 

Social del GAD Municipalidad de 

Ambato 


